

EN EL ANIVERSARIO DE
EN EL ANIVERSARIO DE

LA LIBERACION DE LERIDA



Ruinas gloriosas, destrozos de la artillería enemiga, testimonio del valor de los verdaderos españoles. Estas ruinas flaquean hoy en pie como una bandera del heroísmo de los nuestros, luchadores hasta la Victoria y el sacrificio.



Después de veintiún meses de dominio rojo, el 3 de abril de 1938, entraban las tropas victoriosas de nuestro Generalísimo, en la antigua Lérida.

Los dos frentes quedaban divididos sólo por el río Segre, de estrecho cauce, quedando, por tanto, la capital en primera línea de fuego, ya que las trincheras estaban en algunas de sus calles.

Mientras estuvo el frente en Lérida, las camaradas de la Sección Femenina cumplieron como verdaderas falangistas.

Dando ejemplo con su comportamiento desinteresado y constante, nuestra Delegada Provincial, camarada Isabel Piñeiro, con verdadero peligro y desprecio de su vida, no perdía la ocasión de prestar con arrojo y valentía un servicio a la Falange.

Aunque la capital estaba continuamente amenazada por la artillería y fusilería enemiga, las cuales causaban víctimas y destrozos en la población, nuestras camaradas, con la camisa azul, como los soldados que defendían nuestra Patria, se veían en todas partes, asistiendo a Auxilio Social, Hospitales, etc., etc.

A pesar de haber sido invitadas a que trasladaran la Delegación a un pueblo de la retaguardia, donde no corrieran peligro sus vidas, creyendo necesarios sus servicios, no abandonaron sus puestos, dividiéndose materialmente en los días de los ataques rojos en las cabezas de puente de Balaguer y Serós, cuando parecía que la capital iba a caer de nuevo bajo el furor marxista. Con los ojos brillantes por el nervosismo natural de la situación, daban ánimo a los que decaían.

En fin, que en todo momento la Sección Femenina procuró superarse a sí misma, y lo logró, viendo predicar con el ejemplo de sus Jerarquías.

Este mes, fecha del segundo aniversario de la liberación de la capital del Segre, la Sección Femenina, por medio de la Revista «Y», reitera su adhesión al Caudillo y fidelidad a España y a Falange.